



## Dispositivo especial de la Guardia Civil con motivo de la etapa de La Vuelta en Cantabria

Nota de prensa

- **Agentes de las policías locales y voluntarios de Protección Civil de los municipios por los que transcurrirá el recorrido colaborarán en el dispositivo**

**Santander, 8 de septiembre de 2023.-**

La Guardia Civil de Cantabria establecerá el próximo martes, 12 de septiembre, un dispositivo especial de seguridad y tráfico con motivo de la celebración en la Comunidad Autónoma de la 16ª Etapa de La Vuelta a España, que se desarrollará entre Liencres (Piélagos) y Bejes (Cillorigo de Liébana).

La etapa de La Vuelta Ciclista a España 2023 por Cantabria pasará por catorce municipios de la Comunidad Autónoma y obligará a cortar tres enlaces de las autovías A-67 y A-8 y diferentes carreteras autonómicas a lo largo del recorrido que realizarán los ciclistas.

La etapa, número 16 de la carrera, tendrá un recorrido de 119,7 kilómetros y recorrerá los municipios de Piélagos, Polanco, Torrelavega, Reocín, Santillana del Mar, Suances, Alfoz de Lloredo, Ruiloba, Comillas, Valdáliga, San Vicente de la Barquera, Val de San Vicente, Peñamellera Baja (Asturias), Peñarrubia y Cillorigo de Liébana, para culminar en un puerto de segunda categoría (529 metros).

Además del dispositivo especial en la Comunidad Autónoma, la Guardia Civil crea como en años anteriores la Unidad de Movilidad y Seguridad Vial que acompaña y protege a La Vuelta durante todo su recorrido.

Esta Unidad de Movilidad y Seguridad Vial (UMSV) está integrada por un total de 134 efectivos, compuesta por personal de la Agrupación de Tráfico, de la Agrupación de Reserva y Seguridad (ARS), del Servicio Aéreo, Servicio de Transmisiones y de Automovilismo.

El cometido fundamental de esta unidad es proporcionar seguridad y movilidad a los corredores de La Vuelta, vehículos de organización, apoyo y caravana



publicitaria, así como garantizar la seguridad vial al resto de usuarios afectados por el desarrollo del evento.

Para llevar a cabo esta labor, la Agrupación de Tráfico aporta al dispositivo 92 vehículos.

Junto a esa unidad especial, en Cantabria se ha programado también un dispositivo especial de seguridad y tráfico por parte de la Guardia Civil y en el que colaborarán además agentes de las policías locales y voluntarios de Protección Civil de los municipios por los que transcurrirá el recorrido.

Para ese dispositivo especial de la etapa La Vuelta en Cantabria, que se desarrollará desde las 22.00 del domingo, 10 de septiembre, a las 20.00 horas del martes 12, la Comandancia de la Guardia Civil de Cantabria destina 121 efectivos del Sector de Tráfico y de Seguridad Ciudadana.

### **PRINCIPALES AFECCIONES AL TRÁFICO**

Por el transcurso de La Vuelta por la región, habrá que cortar tres enlaces con las autovías A-8 y A-67.

En concreto, en la etapa del día 12 de septiembre se verán afectados en la A-67 los enlaces de Boo de Piélagos (pk 195), y de Requejada-Polanco (pk 187) y en la A-8 el enlace de Unquera-Potes (pk 272), en ambos sentidos de la circulación.

Los cortes en estos enlaces se señalarán debidamente tanto en los paneles de las autovías como en diferentes paneles móviles que, serán gestionados por la DGT y la Guardia Civil.

La finalización de la etapa en la localidad de Bejes obligará al corte de la carretera nacional N-621 a lo largo del Desfiladero de la Hermida durante las horas centrales del día, desde las 14.30 horas hasta el desalojo de la caravana ciclista, en torno a una hora y media después de la finalización de la etapa.